

## Antes que termine el año comienzan las obras de remodelación de la Escuela José de San Martín

Durante las próximas semanas deberán comenzar las obras de remodelación de la Escuela José de San Martín de San Felipe, las que contemplan arreglos en la techumbre de las salas de clases y el casino, considerando que, en las primeras de estas, el techo es de asbesto cemento.

El proyecto que fue anunciado hace meses por parte del municipio, ya está pronto a comenzar, aprovechando que ya la comunidad escolar, estudiantes

• **DAEM trabaja en los planes de mitigación para el retorno de las clases en marzo.**—

sobre todo, se encontrarán de vacaciones, por lo que los protocolos para retirar esta techumbre se pueden aplicar con mayor facilidad.

Al respecto, la directora de la DAEM de San Felipe, **Natalia Leiva**, señaló que «ya la empresa se adjudicó, la empresa está firmando la documentación y pretendemos partir en las próximas semanas, dentro del mes de diciembre

con esas obras, para hacer los planes de mitigación en enero y febrero, y en marzo sean los menos inconvenientes posibles».

En cuanto al manejo y los protocolos para el retiro de la techumbre, Leiva sostuvo que «todos nuestros establecimientos tienen asbesto cemento, por lo cual tenemos que sacar a toda la comunidad del sector para sa-



En las próximas semanas comienzan las obras en la Escuela José de San Martín.

car esta techumbre».

Cabe recordar que, tras las últimas lluvias del invierno pasado, el casino y algunas salas de clases se vieron inundadas por el deterioro de las instalaciones, lo que incluso, obligó a la suspensión de clases debido a estos problemas. Es así, que el municipio comenzó a elaborar un proyecto que consiguió los recursos necesarios de

parte del Ministerio de Educación.

En su momento, la alcaldesa Carmen Castillo fue la encargada de comentar el proyecto. «Nos reunimos recién con su directora y el equipo de docentes y les dimos a conocer junto a la directora del DAEM esta buena noticia que, a través de fondos de emergencia se ha logrado contar con 545 millones para recuperar áreas que estaban muy deterioradas y

que en los momentos de lluvia demostraron que estaban imposibles de continuar funcionando como corresponde», señaló en junio del presente año.

El proyecto está contemplado que comience a ejecutarse durante las próximas semanas y considera una inversión de 554 millones de pesos, de Conservación por Planes de Emergencia del Ministerio de Educación.